

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Struktur kepemilikan manajerial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *Deividend Per Share* pada Perusahaan *Food & Beverages* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2016-2020. Arah pengaruh dari pengujian yakni negatif menunjukkan bahwa semakin besar rasio struktur kepemilikan manajerial maka semakin kecil *Deividend Per Share* Perusahaan *Food & Beverages* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Nilai koefisien determinasi *R Square* (R^2) sebesar 0.823546. Nilai ini berarti bahwa sebesar 82,3546% besarnya kemampuan Struktur kepemilikan manajerial dalam menjelaskan *Deividend Per Share* pada Perusahaan *Food & Beverages* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2016-2020. Dapat pula disimpulkan bahwa variabel bebas mampu menjelaskan atau memberikan informasi yang dibutuhkan untuk memprediksi variabel terikat. Adapun pengaruh dari variabel lain terhadap *Deividend Per Share* sebesar 17.6454% (100%-82,3546%) yang dipengaruhi oleh variabel pajak, ukuran perusahaan, *Good Corporate Governance*, pertumbuhan perusahaan, dan margin penjualan perusahaan.

5.2 Saran

Adapun saran yang disajikan peneliti dengan melihat hasil penelitian yang ditemukan yakni sebagai berikut:

1. Sebaiknya perusahaan Manufaktur Sub Sektor *Food & Beverages* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) terus berupaya untuk meningkatkan pengawasan kepada manajer yang dalam hal ini dilakukan dengan optimalisasi peran *Good Governance*.
2. Sebaiknya perusahaan Manufaktur Sub Sektor *Food & Beverages* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) menjaga porsi pembagian dividen serta konsistensinya agar lebih menarik investor. Dalam hal ini perusahaan juga jangan terlalu banyak membagikan dividen karena akan berdampak pada stigma kurang baik karena akan muncul anggapan bahwa perusahaan akan lebih sering menggunakan hutang dibandingkan laba ditahan untuk ekspansi usahanya.
3. Bagi peneliti selanjutnya yang meneliti mengenai judul ini sebaiknya mengembangkan penelitian ini terutama pada variabel bebas untuk ditambahkan dengan faktor lainnya. Serta mengembangkan analisis yang digunakan dalam penelitian ini

DAFTAR PUSTAKA

- Anggeris, Muhammad. W. 2014. “Pengaruh kebijakan dividen, volume perdagangan saham dan leverage perusahaan terhadap return saham perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2009-2013”. *Skripsi*. Universitas Negeri Yogyakarta
- Aprilia, Dwi. 2015. Pengaruh *Insider Ownership*, *Dividend Payout Ratio* dan *Return On Investment* terhadap *Debt Ratio*. *Skripsi* Surakarta : Universitas Muhammadiyah
- Brigham, Eugene F dan Houston. 2011. *Fundamental of Financial Management: Dasar-Dasar Manajemen Keuangan. Edisi 10*. Jakarta: Salemba Empat
- Budiati, Sri Setyo. 2014. Analisis Pengaruh Insider Ownership, Kebijakan Utang Dan Dividen Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI). *Jurnal*. Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang
- Darmadji, Tjiptono dan Fakhruddin, 2011, *Pasar Modal di Indonesia, edisi 3*, Jakarta: Salemba. Empat.
- Dwito, Adji Madya. 2015. Pengaruh Kepemilikan Institusional dan Kebijakan Hutang Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur Sektor Aneka Industri di BEI). *Skripsi*. Fakultas Ekonomi Dan Bisnis, Universitas Lampung
- Fatmariansi. 2013. Pengaruh Struktur Kepemilikan, *Debt Covenant* dan *Growth Opportunities* Terhadap Konservatisme Akuntansi pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI. *Skripsi*. Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang
- Ghozali, Imam. 2005. *Aplikasi Analisis Multivariate dengan program SPSS*. Semarang: Badan. Penerbit Universitas Diponegoro.
- Hardiyanti, Nia. 2012. Analisis Pengaruh Insider Ownership, Leverage, Profitabilitas Firm Size Dan Dividen Payout Ratio Terhadap Nilai Perusahaan (Studi pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI Tahun 2007-2010). *Jurnal* Universitas Diponegoro. Semarang
- Hartono, Jogiyanto. 2011. *Metodologi Penelitian Bisnis: Salah Kaprah dan Pengalaman-pengalaman*. BPFE. Yogyakarta
- Intan , Taranika. 2009. Pengaruh Dividend Per Share dan Earning Per Share Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Go Public di Bursa Efek

Indonesia. *Skripsi* Fakultas Ekonomi Medan Universitas Sumatera Utara

Ipaktri, Munsu. 2012. Pengaruh Kepemilikan Manajerial, Profitabilitas, Likuiditas, dan Arus Kas Bebas terhadap Kebijakan Dividen Kas pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEI. *Skripsi* Universitas Lampung. Bandar Lampung

Jagrataraning, Ekaliya. 2016. Pengaruh Pengumuman Dividen Saham Terhadap Abnormal Return Dan Trading Volume Activity Saham Di Bursa Efek Indonesia. *Skripsi* Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Yogyakarta

Jogiyanto, H.M. 2010. *Teori Portofolio dan Analisis Investasi. Edisi Ketujuh*. Yogyakarta: Penerbit BPFE.

Kartika. 2006. Analisis Pengaruh Struktur Kepemilikan terhadap Kebijakan Dividen dan Hutang Dalam Mengontrol Konflik Keagenan. *Jurnal Ekonomi* Volume 11 Nomor 1

Khurniaji, Andreas Widhi. 2013. Hubungan Kebijakan Dividen (Dividend Payout Ratio Dan Dividend Yield) Terhadap Volatilitas Harga Saham Di Perusahaan-Perusahaan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. *Skripsi* Program Sarjana Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Diponegoro

La Ode Sumail, Moeljadi, Atim Djazuli and Solimun. 2013. Relationship between Insider Ownership and Sales Growth with Dividend Policy and Leverage (Study on Manufacturing Company in Indonesia Stock Exchange). *International Journal of Business and Management Invention* ISSN (Online): 2319 – 8028, ISSN

Mardasari, Rizky Budi. Pengaruh Insider Ownership, Kebijakan Hutang Dan *Free Cash Flow* Terhadap Nilai Perusahaan Melalui Kebijakan Dividen. *Jurnal Ilmu Manajemen* Volume 2 Nomor 4 Oktober 2

Martono dan Agus Harjito. 2010. *Manajemen Keuangan (Edisi 3)*. Yogyakarta: Penerbit Ekonisia

Novelma, Sri. 2014. Pengaruh *Insider Ownership*, *Free Cash Flow* Dan Profitabilitas Terhadap Kebijakan Dividen (Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia). *Skripsi*. Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang.

Rahmawati, Christina Heti Tri. 2011. Pengaruh Insider Ownership, Institutional Ownership, Dispersion Of Ownership, Tingkat Pertumbuhan Perusahaan, Dan Risiko Perusahaan Terhadap Kebijakan Dividen Pada Perusahaan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2003-

2006. *Jurnal. Widya Warta* No. 01 Tahun XXXV / Januari 2011 ISSN 0854-1981

Santoso, Singgih. 2012. *Analisis SPSS pada Statistik Parametrik*. Jakarta: PT Media Elex Komputindo

Sugiyono. 2014. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan Kombinasi (Mixed Methods)*. Bandung : Alfabeta

Sumanti, J. C. & Mangantar, M. 2015. Analisis Kepemilikan Manajerial, Kebijakan Hutang dan Profitabilitas terhadap Kebijakan Dividen dan Nilai Perusahaan pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI. *Jurnal EMBA*. Vol. 3 No. 1 Maret 2015, Halaman 1141-1151.

Suwaldiman dan Aziz, A. 2012. Pengaruh *Insider Ownership, Dispersion of Ownership, Free Cash Flow* dan *Collateralizable Assets* Terhadap Kebijakan Dividen. *Jurnal Sinergi*. Vol. 8. No.1.

Taswan, 2003. Analisis Pengaruh Insider Ownership, Kebijakan Hutang, dan Dividen terhadap Nilai Perusahaan serta Faktor-faktor yang Mempengaruhinya. *Jurnal Bisnis Dan Ekonomi*, Vol.10, No.2

Yunanto Saputra. 2010. Pengaruh *Current Ratio, Earning Per Share* dan *Total Asset Turnover* terhadap Dividen pada Perusahaan Manufaktur yang Membagikan Dividen Per Share. *Skripsi* : UNNES

Yustiavandana, Ivan. 2006. Penerapan Good Corporate Governance: Mengesampingkan Hak-hak Istimewa Demi Kelangsungan Usaha. Jakarta: Penerbit Kencana.